

Berichte 2023

Richter – und Zuchtwart – Tagung am Samstag, 22. April 2023 in Rastatt

- Drucken

Richter – und Zuchtwart – Tagung am Samstag, 22. April 2023 in Rastatt

Zur ersten diesjährigen Tagung 2023 unserer Verbandsfunktionäre, in Bezug auf Zuchtwart – und Richterwesen, hatte der Hauptzuchtwart der URCI e.V. Michael Kraft nach Rastatt geladen. Im Cafe-Restaurant „Rheinstrom“ in Rastatt-Plittersdorf waren an diesem Tag 15 Funktionäre zugegen, um über die bestehenden und noch kommenden Änderungen in der Rassehundezucht zu Tagen. Schwerpunktmaßig waren die Thematiken Qualzuchten, die damit verbundenen Zuchtordnungsänderungen, sowie das Verhalten nach Innen und Außen unserer Dachverbandsfunktionäre zu besprechen. Die aufkommende immer größeren Hybridenzuchten sorgten für viel Diskussionsstoff. Wie sollen wir Ihnen begegnen, wie stellt sich der Verband diesen Aufgaben? Das Zuchtbuch unter der Leitung von Ricki Kühn, berichtete über die Wurfzahlen 2022, erstellte Statistiken und Vergleiche zu den Vorgängerjahren, berichtete über neu erstellte Zwingernamen, Championate, aber auch über Problematiken bei Wurfabnahmen. Die Richterobfrau Rosi Hesse berichtete über das Ausstellungsjahr 2022, die Genetikkommission unter Ralf Lehmann über vergangene Seminare, sowie die in diesem Jahr angebotenen Genetikseminare, die ab Ende Mai 2023 angeboten werden. Der Hauptzuchtwart Michael Kraft berichtete über die erfolgreich durchgeföhrten Züchterseminare, der Anerkennung bei Veterinärämtern, sowie der Qualzuchtverordnung, die nun mit eingeflossen ist, aber auch den Akquisitionen bei den Fachämtern und der rechtlichen Situation für Züchter bei Beamtenwillkür. Wichtig ist diesbezüglich auch die Kommunikation vom Zuchtwart beim Züchter! Eine Vertrauensbasis muss existieren! Natürlich kam auch an diesem Tag der Gaumenschmaus nicht zu kurz und das „Rheinstrom“ ist ja bekannt für seine excellente Küche, wozu wir unsere Funktionäre immer gerne einladen und für einen erfolgreichen Abschluss und Loyalitätsbekundung sorgt. Bei herrlichem Wetter und Sonnenschein, bei 23 Grad, konnten wir dies auf der Terrasse genießen.



